

くすの木

令和2年度

美浜町立和田小学校 学校だより

令和2年9月18日

NO.20

日中は相変わらず暑い日が続きますが、朝夕は涼しくなってきました。28日(月)からは、6年生が修学旅行に行きます。風邪などひかぬよう、ご家庭での子どもたちの健康管理をよろしくお願いいたします。

さて、運動会が近づいてきました。久しぶりの「秋の運動会」です。プログラムもできました。4連休明けにお配りする予定です。

コロナ感染防止のため、今年度は大幅に内容を縮小したものになり、誠に申し訳ない思いでいっぱいです。しかし、子どもたちも教職員も、この運動会を大成功させようとがんばっています。それぞれの学年でダンスの練習などが始まりました。

運動会当日は、感染防止対策(朝の検温、マスクの着用、ディスタンスの確保等)を十分して、お楽しみいただきたいと思います。

児童のみなさん、和田の子どもたちの底力を見てもらいましょう!がんばれ!!

学校長

ジャンボプログラム作り がんばってます!

運動会に向けて、6年生がジャンボプログラム作りに励んでいます。

運動会を豪華に演出してくれるジャンボプログラム。毎年、6年生が作ってくれます。校舎の壁にかかる雄大な姿は、卒業アルバムのページを飾る重要なものです。

今年は種目数が少ないので、その分、絵をたくさん描いてくれています。32名の力を合わせて、鋭意制作中です。

いったいどのようなプログラムができあがるでしょう。どうぞ楽しみに!



5年生が臨海学校に行きました

14日(月)、5年生が臨海学校に行ってきました。行き先は、日高町にある堺市立日高少年自然の家です。楽しい思い出をたくさん作ってきました。

午前中は、カヤックとカヌーに乗って楽しんだ後、海水浴をしました。海から上がって入浴を済ませ、昼食にカレーライスをいただきました。

午後は、浜で貝殻を拾ってきて、それを厚紙に貼り付けてフォトフレームを作りました。良い記念になったと思います。

15時、予定通り全員無事に帰校しました。



今年度はコロナ感染防止のため、年度当初から多くのことを自粛してきました。今回初めて校外での活動ができたことを、たいへんうれしく思います。ただし、実現のために感染防止策は十分施しました。本来は一泊するところを日帰りにしました。バスは大型にして、乗車前にアルコールで手指消毒をしました。現地で入館前に検温をし、食事の前にも手指消毒をしました。

このような対策をしっかりとしながら、これからも行事を行います。現在、いくつかの学年で、講師を招いての授業や地域のお年寄りとの交流会等を予定しています。

子どもたちの心に残る体験や、効果的な学習を少しでもさせてあげたいと考えています。

朝礼で...

月に2回、水曜日に全校朝礼があります。学校再開当初は校庭で行っていましたが(ディスタンス確保のため、体操隊形で)。暑くなつてからは、放送で行っています。

今週は、朝礼の時間に運動場の草取りを全校児童で行いました。昨年度まで定期的に行っていましたが、今年度は初めてです。学年ごとに分担場所を決め、15分間草取りをしました。できるだけ密を避け、おしゃべりも控えて、子どもたちは一所懸命草を引いてくれました。きれいな運動場で、運動会のお客様をお迎えできたらと思います。これからも定期的に行っていきます。

